

# *France: reconnaissance de la résistance de la Révolution cubaine*

---



Paris, Jan 1 (RHC) L'association de solidarité Cuba Si France a reconnu aujourd'hui la résistance et le courage de la Révolution cubaine 65 ans après le triomphe du 1er janvier et a appelé à son soutien face à l'agression américaine.

C'est 65 ans de dignité, d'honneur et d'humanité face à la barbarie, 65 ans de grandes conquêtes sociales et politiques que l'empire et ses alliés ne cessent de calomnier et de diffamer, a souligné dans

un communiqué l'organisation qui accompagne l'île depuis plus de 30 ans.

Dans sa déclaration sur l'anniversaire de la Révolution, elle a réitéré sa dénonciation et sa condamnation du blocus économique, commercial et financier imposé par Washington il y a plus de six décennies, que l'association qualifie d'illégal et de génocidaire.

C'est aussi 65 ans de lutte intense contre les effets dévastateurs d'une guerre sans merci qui s'intensifie, a-t-il ajouté.

Pour Cuba Si France, la plus grande des Antilles, son peuple et sa Révolution sont "l'honneur de notre planète" et "nous montrent la voie" qu'il est possible de construire une alternative politique au service de l'être humain.

Il a également insisté sur la nécessité de renforcer la solidarité avec Cuba, en particulier la solidarité matérielle. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343401-france-reconnaissance-de-la-resistance-de-la-revolution-cubaine>



**Radio Habana Cuba**